

Continúan las suspensiones de MotoGP y Superbikes por el coronavirus



La Habana, 4 Mar (RHC) Continúan las cancelaciones en el mundo del motor debido al coronavirus. Esta vez, de nuevo con Qatar como circuito afectado. Según informaciones previas de Radio Marca, la carrera de Superbikes corría peligro, "Veremos qué pasa, pero lo veo complicado".

Ya es oficial. No habrá Gran Premio de SBK en Doha. Así lo ha confirmado Carmelo Ezpeleta, CEO de Dorna, en El Transistor de Onda Cero.

"Este fin de semana salió el tema y lo hablamos. Creíamos que lo teníamos arreglado porque habíamos hablado con el Ministerio de Sanidad y Deportes de Qatar. Los vuelos que llegaban de Italia les tomaban la temperatura, pero llegó uno de Roma y no dejaron entrar a nadie. Les hacían estar 14 días en cuarentena", afirmó el CEO. Y claro, la carrera del WSBK, programada del 13 al 15 de marzo, no cumple los plazos de la cuarentena.

Además, ante la posibilidad de cambiar las fechas tanto de MotoGP como de Superbikes, surge un problema: "El circuito tiene previsto empezar las obras de homologación para el año que viene nada más termine la prueba de Superbikes. La carrera de SBK es a final de año pero este curso se ha adelantado

debido a esto". En definitiva, Qatar se queda sin MotoGP ni Superbikes.

Moto2 y Moto3, hasta este momento siguen en pie. Serán las dos únicas pruebas de la cita inaugural nocturna este año.

Tomado de Marca

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/215975-continuan-las-suspensiones-de-motogp-y-superbikes-por-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba